



Kinder spenden für Kinder

Lions-Club: 136,50 Euro aus Kommunionvorbereitung

LOHR. Der Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld erhielt kürzlich eine Spende, die ganz besondere Freude bereitet hat: Zwei Kinder, haben dem Vertretern der Lions-Clubs eine Spende über 136,50 Euro erreicht.

Emma Knobloch, 10 Jahre und Helene Ködel, 9 Jahre alt, sind Cousinen und dieses Jahr die beiden einzigen Kommunionkinder in Neuendorf. Im Rahmen ihrer Kommunionvorbereitung haben

sie das »Friedenslicht« zu Kranken und Senioren gebracht und dafür Spenden bekommen. Ihnen war es ein Anliegen, dass ihre Spende bedürftigen Kindern zu Gute kommt. Ihre Eltern haben dafür das Lions-Projekt »Kinder in Not« ausgesucht. Die Lions-Vertreter bedankten sich mit ein paar Süßigkeiten für die selbstlose Spende der beiden und wünschten ihnen eine schöne Kommunionfeier.
Thomas Eisert